
  

運営委員会だより              運営委員  針谷 正紀 

◆このたびの３．１１東日本大震災の発生で､

私たちが準備に総力を挙げた第１９回全国教育

研究交流集会群馬大会は中止に追い込まれた。 

フォーラムは集会準備に全エネルギーを注いで

来たため､事務局の一員でもあった私も集会中

止は後処理を含め大変疲れた出来事であった。 

私の親族に地震被災者がいたこともあり、３

月１８日の運営委員会で「群馬に避難している

東日本大震災の被災者を何らかの形で援助でき

ないだろうか」と提起したところメンバー全員

から賛同を得られた。特に教育や文化に関わる

者として、特技を生かした援助ができるのでは

ないだろうか、まずはニーズの調査が必要だ。  

倉林運営委員長がすぐに大勢の被災者が避難

している東吾妻町役場と連絡をとり､フォーラ

ムとしてボランティア登録し、下田運営委員と

共に被災高校生を受け容れている施設と中之条

高校に出かけ取材を行った。すばやい行動ぶり

はさすが「実践のフォーラム」である。このニ

ュースには、そのホットな取材記事を掲載した。 

会員の皆さんの身辺ではいかがだろうか。長

期戦が予想される被災者への援助活動に私はぐ

んま教育文化フォーラムと群馬県卓球ベテラン

会の二つの団体でこの１年間は粘り強く関わっ

ていく決意を固めている。 

◆ いつのまにかフォーラムの古株に。 

高校教育研究所創立の頃から関わって来たが

定年で高校教師生活にピリオッドを打ち、週１

回の運営委員会に出られるようになってから早

くも７年が経過している時の流れの速さに我な

がら驚いている。 

議論好きの私にとってそれぞれ得意な分野を

持つ多彩なメンバーが集まっている運営委員会

の３時間は楽しい｡苦手な原稿かきの仕事がな

ければ最高なのだが…。 

私の全生活の６割を占めている月１回の群馬

県卓球ベテラン会の大会準備（申込受付・組合

せ・プログラムの作成・賞品の準備・弁当の注

文 etc.）等の仕事はいつも半月前にほとんど完

了させているのだからもう少し、フォーラムに

時間を割かねばメンバーの皆さんに申し訳ない

のになかなか実行できない自分が歯がゆい。 

◆フォーラム第二回総会への返信をよろしく。

名称変更とともに一新したフォーラムニュース

は好評で取材先も広がり、新設部会や企画も動

き始めているが、皆さんの期待に応えきれてい

るかどうか。今後のフォーラム発展のために、

率直なご意見・提案を寄せていただきたい。 

今後の主な予定

５月２０日（金）スダジイ楽書会   （１３時３０分～ フォーラム）  

５月２０日（金）評議員会      （１８時３０分～ 教育会館） 

５月２９日（日）２０１１年度総会  （１０時～１２時３０分 前橋プラザ元気２１） 

       近現代史ゼミ    （１３時３０分～    前橋プラザ元気２１） 

 ６月 ３日（金）スダジイ楽書会   （１３時３０分～ フォーラム） 

６月 ４日（土）子どもとメディア研究部会（１３時３０分～ フォーラム）  

６月１７日（金）スダジイ楽書会   （１３時３０分～ フォーラム）  

６月１８日（土）民主教育研究所・公開座談会（１４時～ 前橋プラザ元気２１） 

６月１８日（土）～１９日（日）文化財保存全国協議会・第４２回群馬大会（高崎市他） 
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